学校だより



令和元 (2019) 年**7月19日** 尼崎市立あまよう特別支援学校 あかるく まえをむいて よろこび うまれる

No. 6

夏休みを元気に過ごしましょう!!

全校児童生徒54名でスタートした1学期。友だちや先生方と一緒に、日々の学習はもちろんのこと、新体育館での初めての体育祭、小学部の修学旅行、中学部の体験チャレンジ学習や学校間交流、高等部の施設実習見学など、様々な行事がありました。その中でいろいろなことにチャレンジし、それぞれの課題達成に向けて取り組み、達成感や自己有用感を味わうことができたと思います。一生懸命がんばる姿が見られ、とても充実した1学期を過ごしてくれたと思っています。

また、移転後と言うこともあり、教育実習生や観察実習生だけでなく、他校の先生方やその他たくさんの方の訪問があり授業の様子も見ていただきました。その時に「子どもたちも先生方もとっても元気で明るく、良い雰囲気ですね。」との感想を多くいただきました。みんなが何事にも一生懸命前向きに取り組んでいる様子が伝わっているのだと思います。とても嬉しいことです。今後も子どもたちを中心に、保護者の皆様のご協力を得ながら、教職員も含め「あまよう」全体が一体感をもって進んでいければと思っています。

さて、例年、夏休みになると熱中症はもちろん、海・プールなど水による事故も更に多くなります。 今年は、昨年ほどの暑さではなさそうですが、 それでも夏本番です。長い夏休み、体調管理には くれぐれも気をつけていただき、8月29日(木) の始業式では、元気な子どもたちと会えることを 楽しみにしています。

新校舎での水泳





うりぼう劇団による人形劇 (学校医、村内歯科医院の皆さん)





安全に水泳指導をするために、そしてどのように指導すると子どもたちの力を発揮させることができるのかなどについて、先生方が実技研修を受けました。





小田中学校との学校間交流(中学部)







新校舎を記念して、『あまよう』の応援の歌を本校音楽科の先生が中心となり作詞作曲してくれました。9月14日の竣工記念式典で、全校児童生徒が披露します。

『あまよう だーいすき』

教室から響く たのしい学びの声 澄んだ瞳と かがやく笑顔 友だちが好きで 勉強が好きで 音楽が好き 学校大好き

チューリップ伝える 長い歴史と これからの道 歩んでいこう

※あまよう あまよう あかるく あまよう あまよう まえ(を)むいて あまよう あまよう よろこび あまよう あまよう うまれる

※くりかえし